

**MATERIA: DISEÑO CURRICULAR BASADO EN COMPETENCIAS**

**TRABAJO: ensayo (nuestra actualidad)**

**PROFESOR: MAYWALIDA CANDELARIA HERNANDEZ ORDOÑEZ**

**3er CUATRIMESTRE**

**MAESTRIA EN EDUCACION CON FORMACION EN COMPETENCIAS  
PROFESIONALES.**

**ALUMNA: LORENA SEGUNDA CALDERON LOPEZ**

FRONTERA COMALA CHIAPAS A 21 DE junio de 2020.

Nuestra actualidad.

La educación abierta es un proceso de enseñanza-aprendizaje donde participan los estudiantes fuera de las aulas dando mayor autonomía y dirección a su proceso Educación accesible: No es necesario asistir a clases, los materiales, las evaluaciones, las asesorías y todo trámite escolar se realiza a través de medios, en la actualidad por internet.

La educación en abierto busca un modelo más flexible que los ofrecidos en las instituciones educativas tradicionales. Busca eliminar barreras de acceso al conocimiento, en el estudiante mediante el diseño de cursos más flexibles que los tradicionales, tanto en el acceso como en el contenido en algunos casos el propio estudiante configura el curriculum en base a sus intereses o necesidades en donde se implementa la educación abierta y pretende modificar sustancialmente la forma en que los profesores y estudiantes interactúan con el conocimiento en un ambiente no presencial. Está constituida por recursos educativos abiertos tales como materiales de cursos con licencias abiertas, libros de textos, juegos, software y otros materiales que apoyan la enseñanza y el aprendizaje y además se basa en tecnologías abiertas que facilitan un aprendizaje de manera flexible y ayudan a compartir prácticas de enseñanza que facultan a los educadores a beneficiarse de las mejores ideas de otros compañeros como actualmente se está empleando en todas las instituciones durante esta pandemia que se está viviendo que es el covid 19 y que ha forzado a las autoridades buscar estrategias de enseñanza y en donde se ha podido implementar lo que es una educación abierta para que todos los estudiantes tengan acceso a la educación como es en línea.

Aunque hay lugares en donde no se tiene acceso a tecnología y es ahí donde se hace difícil hacer llegar la educación flexible. Al igual hablamos de un plan de educación integral nos estamos refiriendo Partimos de que la escuela no puede centrarse solo en lo intelectual, sino que ha de ayudar a los y las estudiantes en su desarrollo integral, trabajando con igual importancia el ámbito cognitivo, emocional y social de forma que las oportunidades de alcanzar los conocimientos sean iguales para todos y todas. Pero, además, queremos que el alumnado desarrolle todas sus inteligencias centrando su aprendizaje en aquello que especialmente le motiva y en lo que se siente más capaz para que todos los estudiantes se sientan incluidos, es necesario apoyar las cualidades y las necesidades de cada uno y de todos los estudiantes en la comunidad escolar.

Personalmente los retos que he enfrentado como estudiante ha sido muchos pues después de tanto tiempo volver a retomar estudios son difícil pues tiene uno que adaptarse al cambio a las nuevas tecnologías que día con día se va actualizando y actualmente pues nos toca

vivir como estudiante y profesional esta pandemia en donde nos tenemos que adaptar y aprender a utilizar la educación abierta y flexible. En donde también nos ha ayudado mucho a convivir a distancia con mis compañeros y de esa manera queda superada la manera que se está empleando este nuevo plan de estudio.